

Nouvelle rencontre entre les autorités vénézuéliennes et l'UE



La Havane, 15 juin, (RHC)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Yvan Gil et le ministre du Pétrole, Pedro Tellechea, ont présidé à Caracas une nouvelle rencontre avec des représentants de l'Union Européenne.

La réunion a eu pour objectif d'évaluer "les opportunités de coopération en matière énergétique", en vue d'une pleine croissance productive.

En janvier dernier, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères et les représentants de l'UE à Caracas ont tenu une réunion en vue de reconstruire les relations mutuelles dans le cadre du respect du droit international, de l'autodétermination et de la coopération.

La réunion a été l'occasion d'un "dialogue franc", a déclaré Yvan Gil sur le réseau social.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a fait savoir que des questions politiques, économiques et de coopération concernant l'agenda bilatéral, régional et mondial ont été abordées.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/325647-nouvelle-rencontre-entre-les-autorites-venezueliennes-et-lue>



Radio Habana Cuba